

Unterbringung eines Fahrzeuges der DRK Helfer-vor-Ort-Gruppe Güglingen

Der DRK Ortsverein Brackenheim, der auch für Güglingen zuständig ist, hat in den letzten Jahren in Güglingen eine sogenannte Helfer-vor-Ort-Gruppe aufgebaut. „Eine segensreiche Einrichtung“, wie Bürgermeister Klaus Dieterich betont, da diese Gruppe schnell zur Erstversorgung am Notfallort sein kann, um die Zeit bis zum Eintreffen den regulären Rettungsdienstes zu überbrücken. Im Jahr 2014 wurde diese Gruppe zu 101 Einsätzen alarmiert.

Inzwischen hat sie auch ein eigenes Einsatzfahrzeug, das derzeit in einer privaten Halle in Güglingen untergebracht ist. Diese Möglichkeit besteht in Zukunft nicht mehr, weswegen nach Alternativen gesucht werden musste.

Da die Zusammenarbeit zwischen DRK und der Freiwilligen Feuerwehr Güglingen sehr gut ist, kam die Idee auf, das Fahrzeug in der Waschhalle bei der Feuerwehr unterzubringen. Das würde auch die Zusammenarbeit, z .B. in Form gemeinsamer Übungen „weiter gedeihen lassen“ betont Dr. Henning Schock, Vorsitzender des DRK Ortsvereins Brackenheim. Auch die Feuerwehr, in Person ihres Kommandanten Andreas Conz , hat sich explizit dafür ausgesprochen, das Fahrzeug bei der Feuerwehr unterzubringen. Auch von Seiten des Gemeinderats gab es keinerlei Bedenken, sodass das Fahrzeug in naher Zukunft bei der Feuerwehr „einziehen“ kann.